学校教育について

態把握に係るアンケート調査」で り全国規模で行われた「体罰の実

阿賀野市には体罰に相当する

とおり全文を掲載いたします。 す。つきましては、改めて次の

ついて伺う。 結果における、

6弁 昨年度末に文部科学省によ

敏議員の一般質問中、上段の前回20号2ページの市川英

するよう、児童生徒の健康状態等

児童生徒の心身の健全な育成に資 を持ち、指導に当たる教員等は、

体制を整えている。

これからも、児童生徒の心身の

すると共に、学校を支援していく

の十分な把握や望ましい人間関係

適切に指導する

【お詫びと訂正】

初の質問の続きの誤りでした。 答弁と中段の質問は、上段最

ことが必要だ。 の構築に留意し、

全国規模で行われた実態調査の

阿賀野市の現状に

お詫びして訂正いたしま

計画について公共施設、設備等の再編

を支える施設サービスを安定して が進み、今後維持更新に多額の費 増大していく財政環境が予測され 見込めず、社会保障に係る費用が 用が必要となる。市の歳入増加は のほとんどの施設において老朽化 提供していくためには公共施設の る。こうした状況の中、市民生活 の公共施設の建設がされたが、そ 質問 本市では公民館などの多く



老朽化が進む五頭の麓のくらし館

皆さんの力で公共施設の効果的な 在り方の見直しが必要 答弁 維持管理も含めて、市民の

利用を促進できないか検討を進め

本計画に対するパブリッ

早急に整備しなければならない。 先行き不透明なTPP交渉、後継 組み状況、認定農業者の育成、意 の圃場整備の取り組み状況、6次 である。本市においてこの1年間 立っている。5年後の減反廃止、 賀野市の農業も今、まさに岐路に 欲ある経営体が活躍出来る環境を 産業化、またブランド化への取り 者不足など圃場整備は喫緊の課題 質問

日本の農業はもとより、

ら進めていきたいと考えている。 関係団体のご意見をいただきなが クコメントを行うとともに、各種

進めている。 地改良区と連携し2地区において 6次産業化については、食べる

答弁 圃場整備については県、

土

障害者用トイレについ

て

市でいろいろな施策を行って

考えている。

少子化対策に

ついて、国、

出会いのきっかけづくりや、交際、

結婚の可能性を高めていきたいと

き出しながら推進していく。 花など農家の皆さんの独創性を引

報発信、交流の場であり大勢の人

る。阿賀野市独自で婚活を推進す 女が阿賀野市で多くいると思われ 結婚適齢期で結婚をしていない男 育てるには夫婦が必要になるが、

る施策があるのか伺う

の場と緊急災害時等の避難場所と

いては、市民の福祉の向上と憩い

る環境の整備は大事で

ある。産み

化が進んでいる。子供を産み育て きているが成果があがらず、少子

質問公園の設置目的と意義につ

しての活用や各種イベントでの情

ターの技術支援をいただき「いち ご」「いちじく」などの取り組み ブランド化については普及セン

少ないが整備計画を伺う。

答弁 トイレが設置されている公

キめきHeartあがのドリーム」

定員を超える応

募があり5

いがた出会いサポー 答弁 昨年12月1日実

ト事業ト

施した「に

の公園は障害者用トイレの設置が が利用する場所である。阿賀野市

レがある公園は7箇所8個で、 園が33箇所あるが、障害者用トイ

修

多い公園等に設置されている。老

朽化した和式トイレから洋式トイ

障害者用ト

較的規模が大きい公園

一や利用者の

組のカップルが成立した。阿賀野

新政クラブ **近山**

利用状況など総合的

に検討を進

公園機能、

討している。市内の企業間同士の

補正予算に盛り込まれた「地域少

市独自の婚活の推進施策は、国の

子化対策強化交付金」の活用を検

ネットワークを構築し、結婚適

計画的に整備を進める。

イレの設置について、 レへの改修をはじめ、

少子化対策につ

いて

取り組みを予定している。こうし

た場を定期的に設定することで、

ミュニケーションの場を設定する 齢期の男女を含む従業員同士のコ

阿賀野クラブ浅間

が行われるよう努めていく。

関係の構築に留意し、適切な指導 態等の十分な把握や望ましい人間 健全な育成に資するよう、健康状

災害について

ば良いのか。 時、市民はどのような行動をすれ はどのようなものか。また、発生 質問
阿賀野市で想定される災害 どのような可能性と被害想定

配布している。特に甚大な被害が 土砂災害、主要河川浸水のハザー 答弁 災害としては、地震、土砂 ドマップを作成し市民の皆さまに 被害の範囲などについては、 風水害、雪害などが挙げら

することは誤りであるという認識

体罰を厳しい指導として正当化

はならない、となっている。

び当該校の校長に厳しく指導し

り返すことがないよう当該教員及 た。これらについては、二度と繰

からの報告や保護者、地域の方か

教育委員会ではこのような学校

に指導主事を派遣して実態を把握 らの声を真摯に受け止めて、学校 においては暴力であり、犯罪であ

教育現場では体罰と言うが社会

て禁止されており、校長及び教員

いかなる場合も体罰を行って

体罰は学校教育法第11条におい

されたものが中学校で3件あっ たが、不適切な指導であると判断 事案は小学校、中学校共になかっ

について伺う。

質問 阿賀野市内小中学校の体罰

自身の身の安全の確保、テレビや きな影響が出ると試算されてい 害想定によれば、死傷 想定される災害として 避難である。 け合い活動への協力、 組織などの地域におけ ラジオ、防災無線など る。市民の行動として 名、全半壊4108棟 合で、平成10年に県が 域を範囲とする地震が い情報の取得、 ており、市民生活や地域経済に大 自治会 は、まずは る相互の助 による正し などとされ すみやかな 者1274 策定した被 発生した場 自主防災

力の向上を図る。

意見 提案だが避難所内には長期

ペース・プライバシーが守られる 齢者、認知症の人が落ちつけるス の場合、福祉スペースを設け・高 助の活動」が相まって地域の防災

動」、自主防災組織など地域で助 自らが災害に備える「自助の活

け合う「共助の活動」、そして市

など防災関係機関が実施する「公

災害と避難と 避難所につ

て、既に何回か周知さ 難所や避難時の留意点等につい する。それぞれの自治 答弁 シミュレーショ いているところである 最大で約3万人を 現在市では46の避 会ごとの避 せていただ 屋内で収容 難所を指定 ンについて

いずれにしても市

民の皆さま

確保も必要でないか。 所・女性の下着換え、女性専用の 授乳室・乳幼児の紙おむつ交換 物干し場・ペットのスペース等の

